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Ситуация на абхазо-российской границе в связи с вводом нового моста обсуждалась в
Сухуме на встрече президента Абхазии Александра Анкваба и председателя
Государственного таможенного комитета Саида Таркила.

    

Саид Таркил отметил, что ситуация улучшилась после ввода нового пункта пропуска и
выразил уверенность, что она станет еще лучше после завершения строительства
терминала на абхазской стороне. «Максимально упрощены все таможенные
процедуры», – сказал председатель ГТК.

  

По поручению президента Абхазии, на границе отменен временный учет транспортных
средств, а также страхование граждан, прибывающих в республику. «Это тоже
способствует упрощению прохождения границы», – отметил Саид Таркил.

  

«Нужно организовать все так, чтобы переход границы не раздражал людей. Все должно
быть максимально упрощено», – сказал Александр Анкваб.

  

По поручению главы абхазского государства, на границе также не будут
функционировать карантинная и ветеринарная инспекции. «На границе не
осуществлялись никакие лабораторные исследования. А формальный подход мы
исключим. Он не эффективен и создает дополнительные трудности», – сказал
президент Александр Анкваб.
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